

VIA CLAUDIA AUGUSTA

Donauwörth – Augsburg – Füssen – Imst

24. - 28. August 2020 (5 Tage)



Der Reisebus inkl. Radanhänger wird Sie während der ganzen Fahrt begleiten. Somit besteht die Möglichkeit, bei Erschöpfung, ... in den Bus umzusteigen und so das Etappenziel bequem und sicher zu erreichen.

1.Tag: Busanreise nach Donauwörth

Wir fahren mit dem Bus von den Zustiegsorten bis nach Donauwörth, der bayrisch-schwäbischen Donauperle an der „Romantischen Straße“. Am späten Nachmittag Bezug unseres Hotels.

2.Tag: Donauwörth – Augsburg (Königsbrunn)

Heute beginnen wir unsere Radtour von der Stadt Donauwörth südwärts durch das Donaubecken. In Westendorf, das schon zum Landkreis Augsburg zählt, verlässt die Radroute die historische Trasse, quert Lech und Lechkanal und führt im Osten durch die Lechauen nach Augsburg. Unterwegs gibt es immer wieder Möglichkeiten für Abstecher in die Gemeinden an der Originaltrasse. In Augsburg verläuft die historische Via Claudia Augusta im Bereich der historischen Hauptstraße Maximilianstraße, die von den Augsburgern liebevoll "Maxstraße" genannt wird und führt direkt vorbei an vielen Sehenswürdigkeiten. Kurz nach Augsburg befindet sich unser Hotel in Königsbrunn. (Fahrradstrecke ca. 60 km)

3.Tag: Königsbrunn - Füssen

Nach dem Frühstück führt uns unsere heutige Radstrecke auf der Originalroute durch die geschichtsträchtige Ebene des Lechfeldes. Die Dörfer reihen sich wie Perlen einer

Pauschalpreis pro Person im DZ:

Einbettzimmerzuschlag: EUR 99,-

EUR 465,-

Im Pauschalbetrag enthaltene Leistungen:

- Busfahrt mit modernem Reisebus und Fahrradanhänger
- alle Straßensteuern u. Mautgebühren
- 4 x HP in guten Mittelklassehotels
- Begleitung durch Reisebus inkl. Radanhänger während der Radtour

Gültiger Reisepass erforderlich! – Änderungen des Reiseprogrammes vorbehalten!

Wir empfehlen den Abschluss einer Storno- bzw. Reiseversicherung!

Es gelten die „Allgemeinen Reisebedingungen“ (ARB 1992)

Mindestbeteiligung: 20 Personen

Bitte beachten Sie unsere Reisehinweise für RadfahrerInnen!

Perlenkette an der Römerstraße aneinander. Sie führt schnurgerade westlich des Lechs weiter, an wunderschön mittelalterlich geprägten Dörfern vorbei. Zwischen Schongau und Füssen führt die Römerstraße durch eine märchenhafte Hügellandschaft, in der sich saftige Wiesen, sattgrüne Waldstücke, malerische Dörfer und zahlreiche Seen abwechseln. Wir erreichen Füssen und unser Hotel.

(Fahrradstrecke ca. 90 km)

4.Tag: Füssen - Imst

Die heutige Radtour bringt uns von Bayern nach Tirol. Genau an der Grenze bauen sich die Berge jäh auf und die erste Region Tirols betritt man zwischen 2 Bergketten hindurch -nicht umsonst nennt sich die Naturparkregion Reutte auch das Tor zu Tirol. Wir sehen die majestätischen Berge zwischen Lermoos, und Biberwier - unter Ihnen Deutschlands höchster Berg, die Zugspitze. Die Natur hat eine einzigartige Landschaft mit sieben smaragdgrünen Seen entstehen lassen. Unser Ziel ist die Ferienregion Imst und unser Hotel **Es besteht die Möglichkeit den Fernpsass mit dem Bus zu überqueren.** (Fahrradstrecke ca. 75 km)

5.Tag: Heimreise mit dem Bus

Quelle: www.viaclaudia.org



Wilhelmer Reisen GmbH, A-9654 St. Lorenzen 16
Tel.: 0043 (0) 4716 306, office@wilhelmer-reisen.at
www.wilhelmer-reisen.at

Anmeldung und Information: +43 (0) 4716 306